



Weihnachten auf den Kopf gestellt!

Evangelische Jugend lädt dazu ein, das Krippenspiel neu zu erfinden

Borghorst/ Gronau, 05. November 2021

Die Evangelische Jugend im Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken lädt junge Menschen zwischen 15 und 25 Jahren dazu ein, das Krippenspiel neu zu erfinden.

„Weihnachten rückt unaufhaltsam näher – Weihnachtsbaum, Gänsebraten, Oma Hilde, Krippenspiel, Geschenke... all das gehört dazu“, weiß Dirk Heckmann. „Doch zumindest die Sache mit dem Krippenspiel können wir mal ganz anders aufziehen“, findet der Pfarrer. Er lädt zusammen mit der angehenden Diakonin Jennifer Feldevert-Höveler aus Ochtrup junge Menschen dazu ein, an einem Wochenende vom 10. bis 12. Dezember im Gruppenhaus „Speicher Idylle“ in Borghorst einen neuen Blick auf die uralte biblische Geschichte zu werfen. Was haben uns das Jesuskind und Maria, Josef, die Hirten und die drei Könige heute zu sagen? Das Ergebnis wird als Weihnachtsgeschichte 2.0 am 13. Dezember im Gronauer rock'n'popmuseum inszeniert und gefilmt.

Die Teilnahme an dem Projekt ist kostenlos.

Informationen und Anmeldung bei Pfarrer Dirk Heckmann, Tel.: 01515. 99 01 294, E-Mail: dirk.heckmann@ekvw.de

- **Fr. 10.12.21, 17:00 Uhr bis So. 12.12.21, 15:00 Uhr, Drehtermin: Mo. 13.12.21, ab 16:00 Uhr**

Bildunterschrift: Das Krippenspiel steht Kopf. Foto: Fundus / Klaus Neumeier

Bildlink: <https://bit.ly/3qor1Bh>

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen rund 80.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 44 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises.

Dienstsitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressemitteilung

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Mobil: 0151 16142482
maleen.knorr@ekvw.de
www.der-kirchenkreis.de